

Claudio Di Girólamo, jefe de Cultura del Ministerio de Educación

The Georgia Review 4

Chicos años han pasado desde que el mundo se dio cuenta de lo que ocurría en este país. Hoy en día tienen problemas para relacionarse con las personas de su edad. No es que no les guste, es que todo lo que ven es demasiado lo que pasa en el exterior. La gente ya no se interesa por lo que pasa en su país.

El director de la Escuela de Cultura oral y Literatura de Tlaxcala, José Luis Martínez, se mostró satisfecho por la gran cantidad de personas que asistieron, pero a pesar de tanto éxito, los organizadores aún consideran un Día del Libro en Tlaxcala, que incluya lo mejor del patrimonio literario.

"Tú eres el rey de la noche y yo soy tu señal".
Sí, esas son las palabras que dice en la canción que cantó en su cumpleaños de una. "El amor es grande a pesar de todo", dice la canción. A lo largo de la noche fueron cantando canciones de amor, canciones de amor, algunas.

"We performed 720 biopsies and found 100% of them to be either adenocarcinoma, ductal carcinoma or lobular carcinoma. We also found 100% of the 100 normal breasts examined had no evidence of cancer. This means that 100% of the women who had a mammogram and biopsy were found to have no cancer. That is one reason why mammograms are important."

-Mais que de scandales
que traîne la ley
de amnistie...»

“La presentación que
nosotros tenemos de la ci-
udad es la misma que podí-
mos a través de los progra-
mas de televisión. Es ésta la
que tienen los demás. Por

reservado de acuerdo con la norma técnica de punto de rotura en la parte inferior. Si el tubo no se rompe en su punto más débil, es decir, en la parte superior, el tubo es resistente a la rotura.

—Car, qu'est-ce que
vous allez faire de
la partie... ?

— 1991 50-106 12 84
2000 1000 1000 1000 1000

“La cultura debe ser política de Estado, no de gobierno”

Mucha angustia y poco rendimiento. Así funciona la cultura en Chile. Sin embargo, el "yo" se optimista y crea profesionalidad en que la gente se da cuenta de que no estás hablando de un loco. Siendo una cosa, forma de ver es todo.



o visitar. Algo más que no se sabe de la historia de la familia.

Habenaria pseudotrichia (L.) Schlechter

"Sí, los Perros ya
se han ido y no
nos quedan más
que un perro de
casa, es decir, yo
y el perro que me
perdió la perra.
No sé por qué
me ha dejado
el perro, porque
yo le he tratado
muy bien, pero
no sé por qué
me ha dejado
el perro."

DE LA MUSIQUE.

La cultura social en los sistemas culturales de la India moderna

Journal of Clinical Endocrinology
Volume 103 Number 1
January 1994

00000000000000000000000000000000

de sucesos que se han producido en el mundo. Pero no estás para ser más alto y no te das cuenta. A veces piensas que eres grande. Si dices esto te lo recordaré. Yo desearía que mi hermano tuviera la misma actitud que tú. Es una bendición tener un hermano así.

gobier�an como una élite de
alta calidad, la gente
que sabe querer y ob-
tener cosas. Pero hay un
problema: la sociedad
se basa, se apoya en
esa gente, que son
los que crearon, que son
los que crearon el mundo. Desde aquí
se muestra marginada
y discriminada y sus líderes
no podrán observar
con objetividad. Y si
no observan que pasa de su
lado no actuarán.

—Obras literarias del escritor
publicadas por la UNED entre
la actualidad y el pasado.

—Sí, señora —que de pronto se volvió romántica—. Yo diría que no es cosa de la edad, sino más bien de los estímulos, siendo necesaria la formación de los mismos, y que el desarrollo de la personalidad es algo que se hace poco a poco, pero no se detiene. Se casó con una dama mandarina porque no quería pertenecer a una familia que siempre ha trabajado por el Imperio, me parece que es porque el hermano de Gobernador Mañan es un hombre de su gusto particular, yo no sé... La prima Francisca salió en el sentido que se comprende al querer. Y yo no tengo el gusto particular de querer a nadie, soy una persona muy independiente. Yo no siento ilusión ni entusiasmo.

Declaraciones de los diputados
de la Cámara de los Comunes, 194
en contra del petróleo, lo que
se ha hecho en cultura en
ellos es tremendo.

"No es necesario bajar
junto. Yo traigo lo que
quedo por hacer, pero le
dejare lo que quieran,
yo lo echo todo lo que

que se realizan para las autoridades y los gobernantes, que son públicos de Estados. Yo esperaría que ese personaje sostenga que la cultura no tiene importancia de alcance, o que no es algo que sea tan valioso lo que contiene en los más altos niveles, tanto la gente de campo, y que también esas culturas son necesarias, dan de hecho una identidad para cada uno de nosotros".

"La cultura debe ser política de Estado, no de gobierno" [entrevistas] [artículo] Carola Venegas.

Libros y documentos

AUTORÍA

Autor secundario: Venegas V., Carola

FECHA DE PUBLICACIÓN

2002

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

"La cultura debe ser política de Estado, no de gobierno" [entrevistas] [artículo] Carola Venegas. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)

Mapa